

« **Quelques propositions pour une politique cohérente de l'accueil de l'enfance en Fédération Wallonie-Bruxelles** »

Afin d'interpeller les politiques sur la situation actuelle, toujours problématique, du financement du secteur de l'accueil de l'enfance, la **Fédération des Services Maternels et Infantiles de Vie Féminine** (FSMI) publie

« **Quelques propositions pour une politique cohérente de l'accueil de l'enfance en Fédération Wallonie-Bruxelles** »

Réalisée en collaboration avec le **Centre d'Expertise et de Ressources pour l'Enfance** (CERE), cette publication expose différentes **revendications** afin que l'organisation du financement de l'accueil de l'enfance en Fédération Wallonie-Bruxelles soit plus cohérente, qu'elle devienne source d'égalité entre les enfants mais aussi entre les familles, et que les services et le personnel du secteur puissent être valorisés, tant au niveau de la formation que des statuts.

[Découvrir la brochure](#)

Un statut pour les accueillantes !

2500 accueillantes d'enfants conventionnées en Belgique francophone sont toujours sans statut professionnel complet. [Mobilisons-nous !](#)